



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 280
12 de junio de 2019

Runakamak, un espacio del arte y la cultura en la academia

Con un derroche de cultura y arte se presentó oficialmente el Grupo de Danza Runakamak, proveniente del quichua que significan Runa (Ser humano u hombre) y Kamak (Cuidador), integrado por 15 estudiantes de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador y dirigido por el docente Edison Analuisa.

Runakamak que nació como un proyecto de vinculación con la sociedad hace 9 años, tiene como objetivo contribuir al desarrollo y revitalización de la cultura ecuatoriana y latinoamericana con trabajos coreográficos de contenido educativo. Además, busca promocionar el quehacer académico de la Facultad de Cultura Física dentro y fuera del país.

En su presentación oficial interpretaron varias coreografías como: el tejido de cintas, tinku (baile boliviano), bomba, y un baile en homenaje a las Tres Marías. El maestro Edison Analuisa, comentó que los trajes que utilizan los y las integrantes son elaborados por ellos mismos con material reciclado como parte de su gestión.

Para el decano Fernando Rosero, el Grupo de Danza Runakamak es un espacio para fortalecer la cultura. Al evento asistieron estudiantes, docentes, y familiares, quienes disfrutaron de una velada cultural de gran nivel. **J.G.**

